号 外

東海スポーツ少年団

TOKAI JUNIOR SPORTS CLUB

NEWSPAPER ▶▶▶ 【号外】東海スポ少が 2025年度の入団募集を開始したってよ!!

2025年度

入団生



東海スポーツ少年団が2025年 度の団員募集を開始した。

同少年団は「野球団」と「バレーボール団」で構成されており、長年にわたりスポーツを通じて子どもたちの「心と体の成長」を育んでいる。

対象は小学1年生から6年生までで、練習や試合は毎週土曜日と日曜日に東海小学校などで実施されている。

また、練習や試合以外にも キャンプや遠足、クリスマト パーティーといったイベント を通じて、楽しさや仲間と協 力する力を養う取り組みが行 われている。加えて、町のク リーンアップ活動や資源回収 を通じて地域貢献の心を大い にする活動にも力を入れてい るという。

団費は保険料を含め、年間7,000円~12,000円程度となっている。











入団申込フォーム 期日:3/20(木)

入団を希望する場合は、上記のQR コードを読み取り「入団申込フォーム」のページにアクセスする必要がある。

ページ内の諸事項を入力することで 入団申し込みが完了する仕組みだ。 申し込みを行った後は特段、郵送等 書面での案内はなく、

4月20日(日) 9:00から東海小学校 体育館で行われる「入団式・保護者 会・説明会」へ参加いただければ良 いとのこと。

入団式では、年間スケジュールや年度会計(案)等の説明に加え、必要物品や練習内容に関する案内が予定されている。

記者自身、東海スポーツ少年団の前身である甲賀スポーツ少年団の卒団生だ。自分自身大層な人間ではないが、それでも自身がスポ少に入っていなかったらどうなっていたのか?と考えるとゾッとする。

スポ少では、熱意のある指導やチームで一丸となって練習に励んだこと。 当時の指導者や苦楽を共にした仲間に感謝の気持ちしかない。

記者の経験からも、幼少期にスポーツ、特に団体スポーツを経験していた人材には、社会人としての成長が顕著に感じられることが多かった。指揮命令系統の理解や同僚や他者との協力、コミュニケーション能力。そして、壁にぶちあたった時でもめげないハート。

学校やスポ少は、まさに社会の縮図だと言える。運動会を成功させるため、試合で勝利を収めるため――こうした経験は、子どもたちにとって大切な成長の場所であることは間違いない。